

KORAN
DIGITAL

PERTAMA
& GRATIS

KORAN SULSEL

EDISI RABU
6 SEP 2023

TERPERCAYA & TERDEPAN

.COM



BAHTIAR BAHARUDDIN RESMI JABAT PJ GUBERNUR SULSEL

PJ GUBERNUR SULSEL DIHARAPKAN SINERGI
UNTUK SELESAIKAN PROGRAM PEMBANGUNAN
BACA HALAMAN...2





BAHTIAR BAHARUDDIN RESMI JABAT PJ GUBERNUR SULSEL

JAKARTA - Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian melantik Bahtiar Baharuddin sebagai Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Selatan (Sulsel) di Kantor Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Jakarta Pusat, pada Selasa, 5 September 2023. Bahtiar Baharuddin mengambil sumpah jabatan bersama delapan Pj Gubernur lainnya yang sebelumnya ditunjuk oleh Presiden Joko Widodo.

Proses pelantikan Pj Gubernur ini merupakan bagian dari implementasi Keputusan Presiden (Keppres) Nomor 73/P Tahun 2023 tentang Pemberhentian Gubernur dan Wakil Gubernur Masa Jabatan Tahun 2018 - 2023, serta Perpres 74/P Tahun 2023 tentang Pelantikan Gubernur dan Wakil Gubernur Masa Jabatan Tahun 2018 - 2023.

Upacara pelantikan dimulai dengan penghormatan terhadap lagu kebangsaan Indonesia Raya,

kemudian dilanjutkan dengan pembacaan Keputusan Presiden mengenai Pemberhentian dengan Hormat Sejumlah Gubernur dan Wakil Gubernur.

Bahtiar Baharuddin dan sembilan Pj Gubernur lainnya kemudian berdiri di depan dan mengucapkan sumpah jabatan mereka. Dalam sumpah tersebut, mereka berjanji untuk menjalankan tugas sebagai penjabat gubernur dengan sebaik-baiknya, mematuhi Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia 1945, serta mentaati seluruh peraturan dan undang-undang yang berlaku dengan penuh dedikasi kepada masyarakat negara dan bangsa.

Bahtiar Baharuddin akan menggantikan Andi Sudirman Sulaiman yang masa jabatannya telah berakhir.

Sebelum menduduki posisi Pj Gubernur Sulsel, Bahtiar Baharuddin telah menjabat sebagai Direktur Jenderal Politik dan

Pemerintahan Umum (Polpum) di Kemendagri. Sebelumnya, ia telah berpengalaman sebagai Kepala Pusat Penerangan (Kapuspen) di Kemendagri.

Bahtiar Baharuddin, yang berasal dari Bone, Sulawesi Selatan, memulai karirnya di Kemendagri sebagai Kasubdit Ormas di Direktorat Jenderal Politik dan Pemerintahan Umum. Ia adalah lulusan STPDN Jatinangor tahun 1995 dan kemudian menduduki posisi Kapuspen.

Dalam perjalanan kariernya, Bahtiar Baharuddin juga pernah menjabat sebagai Kepala Bagian Perundang-Undangan di Direktorat Jenderal Politik dan Pemerintahan Umum Kemendagri. Pengalaman dan pemahamannya dalam perumusan peraturan perundang-undangan terkait pemilu menjadikannya sebagai sosok yang tepat untuk mengemban tugas sebagai Pj Gubernur Sulsel. (KS)

PJ GUBERNUR SULSEL DIHARAPKAN SINERGI UNTUK SELESAIKAN PROGRAM PEMBANGUNAN

MAKASSAR - Pelantikan Pejabat (Pj) Gubernur Sulawesi Selatan, Bachtiar Baharuddin, memunculkan harapan akan kelanjutan pembangunan dan menantangnya tugas-tugas di masa mendatang.

Ketua DPRD Provinsi Sulawesi Selatan, Andi Ina Kartika Sari, menyampaikan harapannya bahwa Pj Gubernur dapat menjalin kerja sama yang erat dengan lembaga legislatif untuk menyelesaikan program-program yang masih berjalan dan memajukan wilayah ini.

"Tentunya, kami berharap kepada Pj gubernur melanjutkan program yang belum terselesaikan dan itu merupakan rekomendasi dari DPRD Sulsel terutama dalam hal pembangunan infrastruktur," ungkap Andi Ina

Kartika Sari.

Pihak legislatif mengharapkan agar Pj Gubernur bersinergi dengan DPRD Sulsel untuk mencapai kemajuan lebih lanjut dan menyelesaikan program-program yang telah direncanakan selama masa pemerintahan sebelumnya yang dipimpin oleh Gubernur Nurdin Abdullah dan Wakil Gubernur Andi Sudirman Sulaiman.

"Saya mengucapkan selamat kepada Pak Bachtiar sebagai Pejabat Gubernur Sulsel yang akan mulai bekerja pada 6 September di Sulsel. Kami berharap bisa melanjutkan program yang tentu belum terselesaikan di masa pemerintahan sebelumnya," tambahnya.

Andi Ina Kartika Sari juga menyarankan agar Pj Gubernur terus

membangun hubungan yang kuat dengan DPRD Sulsel. Ia menegaskan bahwa di masa depan, fokus utama adalah mencapai kemajuan yang signifikan dengan tindakan nyata, bukan hanya kata-kata.

"Penjabat Gubernur memiliki tanggung jawab besar untuk memajukan Sulsel, sehingga warganya dapat merasakan kesejahteraan dan kemakmuran," ujar Andi Ina.

Selain itu, tantangan yang akan dihadapi oleh Pejabat Gubernur Sulsel adalah menjalankan tahapan pemilu 2024 dengan baik dan menjaga netralitas Aparatur Sipil Negara (ASN). Ini akan menjadi ujian penting bagi kepemimpinan baru dalam menjalankan tugasnya dalam suasana politik yang kompleks. (KS)



Ketua DPRD Sulsel Andi Ina Kartika Sari (tengah) berfoto mendampingi Pj Gubernur Sulsel Bachtiar Baharuddin (kanan) dan Kapolda Sulsel Irjen Pol Setyo Boedi Moempoeni Harso (kiri) usai pelantikan 10 Pj Gubernur di Jakarta, Selasa (5/9/2023).



NAOEMI OCTARINA, JEJAK KEPEMIMPINAN DAN PESAN DI PENGHUJUNG MASA JABATAN

MAKASSAR - Naoemi Octarina, yang telah menjabat sebagai Ketua Tim Penggerak PKK Sulsel, Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Sulsel, dan Bunda PAUD Sulsel, mengakhiri masa jabatannya 5 September 2023. Di penghujung kepemimpinannya, ia memandang penting untuk merenungkan jejak kepemimpinannya dan menyampaikan pesan yang tulus.

Pada sebuah acara Ramah Tamah yang digelar di Baruga Karaeng Pattingalloang Rujab Gubernur pada Minggu malam, 3 September 2023, Naoemi Octarina dengan tulus memohon maaf secara pribadi jika selama kepemimpinannya terdapat kesalahan. Ia mengungkapkan perasaannya dengan air mata haru.

Naoemi memberikan pesan kepada pengurus PKK, Dekranasda, dan Pokja Bunda PAUD agar melanjutkan program-program yang telah ada.

Ia mengingatkan bahwa dalam TP PKK Sulsel dan Dekranasda Sulsel, sudah ada sistem dan Standar Operasional Prosedur (SOP) yang terstruktur dengan baik, mulai dari aspek administrasi hingga pelaporan

keuangan.

"Kita sudah memiliki SOP yang sudah dirancang dengan baik. Semua proses administrasi dan pelaporan keuangan sudah terstruktur. Dengan sistem yang sudah berjalan, bahkan jika pengurus berganti, semuanya akan tetap berjalan dengan baik," tegas Naoemi.

Selain itu, Naoemi juga berpesan agar tidak ada lagi pembagian kelompok di dalam pengurus TP PKK dan Dekranasda Sulsel. Ia berharap agar semuanya dapat bekerja sebagai satu kesatuan yang konsisten dan harmonis.

"Dengan sistem yang berjalan dalam satu gerakan, bahkan jika ada pergantian pengurus, tidak akan ada masalah dalam pelaksanaan tugas," tambahnya.

Dalam momen ini, Naoemi Octarina tidak hanya merenungkan jejak kepemimpinannya tetapi juga memberikan arahan dan semangat kepada pengurus yang akan datang untuk menjalankan tugas dan program-program yang akan mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Sulawesi Selatan. (KS)



DINAS PMD PERKENALKAN APLIKASI SISWADES PADA BIMTEK 2023

MAKASSAR - Dinas Pemberdayaan Masyarakat Provinsi Sulawesi Selatan menyelenggarakan Bimbingan Teknis Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Kawasan Perdesaan Tahun Anggaran 2023 di Hotel Mercure Makassar selama tiga hari, dari tanggal 28 hingga 30 Agustus 2023 lalu.

Kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari Peraturan Gubernur Nomor 14 Tahun 2022 tentang Pembangunan Kawasan Perdesaan.

Dalam peraturan tersebut, telah dijelaskan bahwa salah satu agenda utama dalam pembangunan kawasan perdesaan adalah kolaborasi potensi kawasan perdesaan untuk mendorong pemberdayaan potensi yang ada di setiap desa dengan tujuan mempercepat dan meningkatkan kualitas pelayanan, pengembangan ekonomi, dan pember-

dayaan masyarakat desa melalui pendekatan partisipatif.

Narasumber dalam kegiatan ini antara lain Murtir Jeddawi, Ketua TGUPP Provinsi Sulawesi Selatan, yang juga menjabat sebagai Direktur IPDN Makassar, dan sejumlah Pejabat Dinas PMD Provinsi Sulawesi Selatan yang bertanggung jawab dalam pengelolaan kawasan perdesaan.

Peserta Bimtek Kawasan Perdesaan terdiri dari Pejabat Dinas PMD dari berbagai Kabupaten di Sulawesi Selatan, seperti Gowa, Jeneponto, Bantaeng, Bulukumba, Sinjai, Bone, Pangkep, Barru, Pinrang, Enrekang, Sidrap, Wajo, Luwu, Luwu Utara, dan Luwu Timur, dengan jumlah peserta mencapai 30 orang.

Dalam sambutan pembukaannya, Kepala Dinas PMD Provinsi Sulawesi Selatan, Muh. Saleh, yang dibacakan oleh Kabid Pem-

angunan dan Usaha Ekonomi Desa, Andy, menjelaskan bahwa dalam upaya meningkatkan pengembangan kawasan perdesaan di Sulawesi Selatan, telah dikembangkan Aplikasi Sistem Informasi Kawasan Perdesaan (SISWADES) dengan fokus pada evaluasi perencanaan.

"Dalam rangka pelaksanaan pembangunan kawasan perdesaan di Sulawesi Selatan, kami telah merancang Aplikasi SISWADES yang pada dasarnya bertujuan untuk evaluasi perencanaan dan informasi yang bermanfaat," ungkapnya.

Aplikasi SISWADES ini dirancang untuk memberikan solusi informasi yang bermanfaat bagi pihak ketiga yang berpotensi menjalin kerjasama dengan Pemerintah Kabupaten atau Pemerintah Desa dalam upaya pengembangan wilayah perdesaan. (hms/KS)



ANDI SUDIRMAN, JEJAK KEPEMIMPINAN DAN PENGABDIAN PADA TAKALAR

TAKALAR - Andi Sudirman Sulaiman menyelesaikan masa jabatannya Selasa, 5 September 2023, kemarin. Tetapi di penghujung kepemimpinannya, ia memilih untuk meninggalkan jejak positif di Takalar.

Pada Senin, 4 September 2023, ia melakukan peletakan batu pertama dalam Pembangunan Tanggul Penahan Abrasi Desa Kanaeng, Desa Popo 2023, serta meresmikan Tanggul Penahan Abrasi Desa Bontokanang 2022 di Kecamatan Galesong Selatan, Kabupaten Takalar.

Kepala Desa Bontokanang, Setiawan, mengingatkan bahwa pada tanggal 7 Desember 2021, warga mereka mengalami kesedihan yang mendalam karena rumah mereka terkena dampak abrasi.

Namun, di tahun 2022, Gubernur Andi Sudirman Sulaiman menggenapkan janji dengan memulai pembangunan tanggul sepanjang 300 meter yang kini digunakan oleh 1.200 kepala keluarga di wilayah tersebut.

“Dan Alhamdulillah, tahun ini, Bapak Gubernur sekali lagi mengalokasikan dana untuk melanjutkan pembangunan tanggul ini. Hal ini adalah bukti konkret dari cinta Gubernur terhadap masyarakat di desa ini,” kata Setiawan.

Penjabat Bupati Takalar, Setiawan Aswad, juga mengungkapkan penghargaannya terhadap dedikasi Gubernur Sulsel, Andi Sudirman Sulaiman, terhadap Takalar. Beliau selalu hadir dalam berbagai kesempatan, memberikan banyak bantuan dan manfaat bagi masyarakat Takalar.

“Beliau (Andi Sudirman, red) sering mengunjungi kita di berbagai kesempatan dan memberikan banyak bantuan untuk masyarakat Takalar. Beliau akan menyelesaikan masa tugasnya. Ini sangat membanggakan memiliki gubernur yang energik, muda, tetapi bijaksana. Seorang pemimpin yang telah memberikan banyak manfaat,” ujar Setiawan Aswad, yang terharu

hingga tak mampu menahan air mata.

Setiawan Aswad mengucapkan terima kasih atas semua kebaikan yang telah diberikan oleh Gubernur Andi Sudirman kepada masyarakat Takalar. Tahun ini, banyak bantuan yang diberikan, seperti bantuan untuk UMKM, program penanganan stunting, pembangunan tanggul penahan abrasi, pembangunan tambatan perahu, Trans Andalan, serta bantuan keuangan daerah yang terus meningkat.

Gubernur Sulsel, Andi Sudirman Sulaiman, dalam kesempatan tersebut, berbicara tentang perjalanannya dalam memimpin Sulsel dan upayanya dalam mempercepat pembangunan di wilayah tersebut.

“Alhamdulillah, kami telah menyelesaikan banyak proyek. Menyelesaikan pekerjaan-pekerjaan yang ada adalah kewajiban kami, dan ini adalah bukti cinta kami kepada masyarakat,” ungkapnya. (KS)



Walikota dan Wakil Walikota Makassar Danny Pomanto-Fatmawati Rusydi

LANGKAH CEPAT DANNY-FATMA HADAPI KEMARAU DI KOTA MAKASSAR

MAKASSAR, KORAN SULSEL – Pemerintah Kota Makassar telah mengambil langkah-langkah strategis untuk menghadapi kemarau panjang yang diprediksi akan berlanjut hingga Januari 2024 mendatang. Tindakan ini diambil sebagai respons terhadap kekeringan yang terjadi di wilayah tersebut akibat dampak dari bencana El Nino.

Wali Kota Makassar, Moh Ramdhan Pomanto, bersama Wakil Wali Kota Makassar, Fatmawati Rusdi, memimpin rapat yang membahas masalah kekeringan ini. Rapat tersebut dihadiri oleh seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD), terutama Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM), Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPDB), Dinas Pemadam Kebakaran, Dinas Pekerjaan Umum (PU), Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD), serta 15 camat se-Kota Makassar. Rapat tersebut berlangsung di DP Hall Jalan Amirullah pada Senin (4/09/2023) malam.

Dalam pertemuan ini,

Danny Pomanto menyampaikan beberapa masalah yang dihadapi oleh masyarakat Kota Makassar saat ini, termasuk penurunan debit air dari sumber air baku, pengelolaan, distribusi, dan penghematan air. Dengan musim kemarau panjang yang berkepanjangan, sumber air baku di Lelopaccing mengalami penyusutan, sehingga perlu dicari alternatif lain untuk memenuhi kebutuhan air bersih masyarakat.

Salah satu solusi yang diusulkan adalah penggunaan teknologi terbaru geolistrik untuk mencari sumber air tanah yang dapat dijadikan sebagai sumur. Danny Pomanto menjelaskan, "Geolistrik dapat membaca PH dan volume air sebelum kita melakukan pengeboran. Ini berarti kita dapat menjadi lebih selektif dalam mendapatkan air tanah."

Sebagai langkah awal, Danny Pomanto memerintahkan PDAM Kota Makassar untuk segera merencanakan penggunaan metode geolistrik ini. "Ini harus dilakukan dengan cepat. Setidaknya

kita harus membuat jadwal. Pada bulan September, kita harus memiliki titik-titik lokasi yang telah direncanakan," katanya.

Dalam rangka program jangka pendek, Danny Pomanto juga memerintahkan seluruh camat untuk melakukan pendataan rumah-rumah yang terdampak oleh kekeringan. Fokus utama adalah di lima kecamatan yang paling terdampak, yaitu Tamalanrea, Biringkanaya, Tallo, Ujung Tanah, dan sebagian wilayah di Panakukang. Selain itu, juga akan memanfaatkan dumptruck yang dilengkapi dengan tandon untuk mendistribusikan air bersih kepada masyarakat. Kecamatan lain juga akan turut serta dalam mendukung upaya ini.

Sebagai langkah selanjutnya, Wakil Wali Kota Makassar, Fatmawati Rusdi, akan mengadakan rapat teknis bersama seluruh camat se-Kota Makassar untuk merinci dan melaksanakan rencana penanganan kekeringan ini. (Hms/KS)



HMS PEMKAB WAJO

Wabup Wajo, Amran Beserta Para Penerima Penghargaan Inovasi Daerah Kabupaten Wajo

PENGHARGAAN LOMBA INOVASI KABUPATEN WAJO, WABUP AMRAN BERI TANTANGAN UNTUK TERUS KOLABORASI

WAJO, KORAN SULSEL – Ruang Pola Kantor Bupati Wajo menjadi saksi penghargaan Lomba Inovasi Daerah Kabupaten Wajo tahun 2023. Acara yang dipimpin oleh Wakil Bupati Wajo, Amran, ini dihadiri oleh berbagai pejabat teras, termasuk Kepala Bappelitbangda, Andi Pallawarukka, para kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD), para Camat, Tim Panelis Lomba Inovasi, penerima penghargaan, dan undangan khusus.

Dalam sambutannya, Wakil Bupati Wajo, Amran, mengungkapkan betapa pentingnya lomba inovasi sebagai nyata komitmen Pemerintah Kabupaten Wajo dalam mencari solusi, memberikan strategi, dan mendukung ide-ide kreatif untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan reformasi birokrasi.

Amran juga menghargai dedikasi dan kerja keras dari semua peserta lomba, mengatakan bahwa inovasi bukanlah hal yang mudah. Diperlukan pemikiran di luar kotak, ide-ide brilian, kerja sama, dedikasi, dan kerja keras

untuk mewujudkan inovasi yang sukses.

“Saya bersyukur atas prestasi luar biasa para penerima penghargaan lomba inovasi ini. Mereka telah mengatasi berbagai tantangan dan ujian, baik dalam melahirkan inovasi maupun dalam menghadapi tim panelis yang sangat kompeten. Prestasi mereka adalah bukti nyata bahwa kita memiliki potensi besar untuk menciptakan perubahan positif,” ujarnya dengan bangga.

Amran juga mengajak semua pihak untuk terus mendukung, berkolaborasi, dan menginspirasi satu sama lain untuk terus menciptakan inovasi yang akan membawa Kabupaten Wajo ke masa depan yang lebih baik.

Dalam penutupan sambutannya, Amran menggarisbawahi pentingnya inovasi sebagai motor perubahan positif yang tak akan pernah berhenti selama nafas kehidupan masih diberikan oleh Tuhan Yang Maha Esa. Inovasi diharapkan akan membawa kemajuan dan kesejahteraan bagi masyarakat, bangsa, dan

negara.

Sebelumnya, Ketua Panitia Penyelenggara, Andi Arwin, yang juga merupakan Kabid Litbang Bappelitbangda Wajo, menjelaskan bahwa lomba inovasi ini diadakan untuk mendorong peningkatan kinerja pemerintahan daerah dalam berinovasi, memperbaiki layanan, dan mencapai kinerja yang lebih baik. Penilaian kinerja inovasi diukur melalui Indeks Inovasi Daerah.

Andi Arwin menguraikan tahapan pelaksanaan lomba yang dimulai sejak 5 Juni 2023, dengan proses awal berupa sosialisasi dan pengumpulan proposal inovasi. Sebanyak 16 inovator telah mengajukan proposal inovasi mereka, dengan rincian 9 inovasi dalam kategori pelayanan publik, 4 inovasi dalam tata kelola pemerintahan, dan 3 inovasi lainnya yang relevan dengan kewenangan pemerintah daerah.

Tahap berikutnya melibatkan seleksi administrasi dan evaluasi proposal, diikuti oleh tahap presentasi dan wawancara di depan panelis. Kemudian, dilanjutkan

dengan tahap verifikasi lapangan terhadap 9 inovasi yang memenuhi syarat menurut penilaian para panelis.

Inilah daftar Top IX Lomba Pelayanan Publik Kabupaten Wajo Tahun 2023:

TOP I: JEMARI INDAH SIAP SIAGA (Jemput dan Antar Ibu Bersalin dari/ ke Rumah dengan Aplikasi Alarm Persalinan Siap Antar Jaga) dengan inovator Fitriya, S.S.T dari UPT Puskesmas Keera Kec. Keera

TOP II: GO CANTIK (Gerakan Wajo Mencari Jentik) dengan inovator Dr. drg Armin, M.Kes dari Dinas Kesehatan kabupaten Wajo

TOP III: PAK GANTENG (Perbanyak Makan Ikan Gabus untuk Pencegahan Stunting) dengan inovator Laentondo Sali, S.KM, M.Kes. dari Dinas Kesehatan kabupaten Wajo

TOP IV: SI BAPER MANTAP (Aplikasi Berbasis Paperless -Manajemen Data Puskesmas) dengan inovator Masriadi, S.KM dari UPT. dari Puskesmas Liu Kec. Sabbangparu

TOP V: SEHATI (Sehat di Rumah – Layanan Homecare di Kabupaten Wajo) dengan inovator Muh. Zaldy Suradin, dari Sengkang Medical Center

TOP VI: WA'EKO ber SUTRA (Pewarnaan Ekoprint pada sutera) dengan inovator Muhammad Aris, S.Sos.,M. Si, Eva Agustiany P, S.E.,M.M, Andi Anugrah Aco, S.ST.,M.A.P. dari Fakultas Ilmu Sosial Uniprima

TOP VII: RIDER MOMSIA (Reading Inovasi Demonstrasi Elaborasi dan Refleksi Momen Inersia) dengan inovator Ridwan, S.Pd.,Gr dari UPT SMAN 13 Wajo

TOP VIII: MAHARDIKA (Mengharmonisasikan Kinerja Individu dengan Kinerja Organisasi melalui Dialog Kinerja) dengan inovator Andi Pallawarukka, S.IP dari Bappelitbangda Kab.Wajo

TOP IX: UPAYA PELESTARIAN BUDAYA MAQCACCA SEBAGAI STAR (South Celebes Culture Playing Card) Dalam Merawat Memori Kolektif Kebudayaan Anak-Anak Di Kota Sengkang Kabupaten Wajo dengan inovator Muh. Aryan Alimuddin dari Fakultas Ilmu Pertanian Peternakan dan Perikanan Uniprima. (KS)

PT KORAN SULSEL PHINISIMEDIA

**KORAN
SULSEL**
TERPERCAYA & TERDEPAN .COM

INSPIRASI BARU

SULSEL



JUGA HADIR DALAM FORMAT

E-PAPER
Setiap Hari

KANTOR REDAKSI :
JL. PERINTIS KEMERDEKAAN 3, AZIZAH RESIDENCE
NO. B2, RT. 03, RW 01, KEL. TAMALANREA INDAH
KEC. TAMALANREA, KOTA MAKASSAR
SULAWESI SELATAN. 90245

LOMBA POLISI CILIK ZONA V, POLRES MAROS BANGUN KEDEKATAN DAN EDUKASI ANAK-ANAK TENTANG BERLALU LINTAS

MAROS, KORAN SULSEL – Polres Maros, yang juga menjadi penyelenggara Lomba Polisi Cilik Zona V, menggelar sebuah acara bersejarah yang dihadiri oleh Polisi Cilik dari berbagai daerah, termasuk Polrestabes Makassar, Polres Gowa, Polres Pelabuhan, dan Polres Takalar. Acara ini memiliki makna mendalam dalam rangka memperingati Hut Lalu Lintas Bhayangkara yang ke-68.

Kasat Lantas Polres Maros, Acp Supriyanto, dalam sambutannya menjelaskan bahwa acara ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada anak-anak tentang pentingnya disiplin berlalu lintas sejak usia dini. Ia menekankan betapa pentingnya menciptakan budaya disiplin berlalu lintas sejak usia dini agar anak-anak dapat menjadi pemuda yang bertanggung jawab di masa depan.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari semarak Hut Lalu Lintas Polri yang jatuh pada tanggal 22 September 2023. Polres Maros sebagai penyelenggara Lomba Polisi Cilik tahun 2023 dengan bangga menggelar acara ini dengan tujuan membangun kedekatan antara Polri dan anak-anak, serta memberikan edukasi tentang berlalu lintas agar terwujud budaya disiplin tertib berlalu lintas sejak usia dini,” ujar Kasat Lantas.

Selain itu, Kasat Lantas Polres Maros juga mengundang masyarakat Maros untuk hadir dan menyaksikan Lomba Polisi Cilik yang akan digelar di gedung serba guna pada hari Jumat, 8 September 2023, pukul 08.00 WITA. Dengan adanya partisipasi masyarakat dalam acara ini, diharapkan akan semakin menguatkan kesadaran akan pentingnya berlalu lintas yang aman dan tertib

Semarak HUT Lalu Lintas Bhayangkara ke 68 tanggal 22 September 2023 , Polres Maros menggelar Lomba Polisi Cilik pada hari Jumat tanggal 8 September 2023 bertempat di Gedung Serba Guna Pemda Maros.

di lingkungan masyarakat.

Acara Lomba Polisi Cilik ini bukan hanya sebuah kompetisi, tetapi juga sebuah wadah untuk menciptakan generasi muda

yang peduli akan aturan lalu lintas dan dapat menjadi agen perubahan dalam membangun budaya berlalu lintas yang baik di Indonesia. (KS)



HMS POLTABES MKS

Kapolrestabes Makassar Mokhammad Ngajib Mencuci Motor Secara Simbolis)

KAPOLRESTABES MAKASSAR RESMIKAN PAJAMA BARAKKA PENCUCIAN MOTOR DAN BAGIKAN BANTUAN SOSIAL

MAKASSAR, KORAN SULSEL – Kapolrestabes Makassar, Kombes Pol Mokhammad Ngajib, SIK, MH, meresmikan pajama barakka pencucian sepeda motor binaan Polsek Panakkukang. Peresmian ini berlangsung di Jalan Anggrek Raya, sebelah Posko Resmob Polsek Panakkukang, pada Selasa (05/09/2023).

Pada acara tersebut, Kapolrestabes Makassar didampingi oleh Pejabat Utama (PJU) Polrestabes Makassar dan Kapolsek Panakkukang, Kompol Joko Pamungkas. Turut hadir dalam kegiatan ini Camat Panakkukang A. Pangeran Nur Akbar, S.Tp., M.M, Danramil Panakkukang – Manggala, Lurah Paropo, dan FKPM se Kecamatan Panakkukang.

Dalam sambutannya, Kombes Pol Mokhammad Ngajib, SIK, MH, menyampaikan bahwa peresmian pajama barakka pencucian motor merupakan kelanjutan dari program Walikota Makassar untuk menjaga

anak-anak. Program ini diwujudkan melalui rumah singgah Balla Barakka, dan sekarang dengan pajama barakka pencucian motor.

Selain itu, program pendidikan juga menjadi fokus, terutama untuk anak-anak yang kurang mampu. Kapolrestabes Makassar telah bekerja sama dengan Pemerintah Kota Makassar untuk memberikan beasiswa kepada anak-anak yang membutuhkan.

“Kami juga telah merencanakan pembuatan batako untuk memberikan pekerjaan kepada anak-anak yang belum memiliki pekerjaan,” tambahnya.

Acara peresmian pajama barakka pencucian motor ditandai dengan pencucian motor secara simbolis oleh Kapolrestabes Makassar dan Kapolsek Panakkukang. Semangat kepedulian terhadap masyarakat yang ditunjukkan oleh pihak kepolisian menegaskan bahwa mereka aktif berpartisipasi dalam membangun komunitas yang lebih baik. (KS)

**PHINISI RENT
MAKASSAR**

Layanan
Pelanggan
24 Jam
085386158899

Rental Kendaraan Terlengkap

Mobil, Motor, Sepeda & HT

Kenapa harus rental di kami?

- ✔ Tidak perlu uang muka
- ✔ Harga terjangkau
- ✔ Armada lengkap
- ✔ Armada keluaran terbaru
- ✔ Servis rutin
- ✔ bisa antar jemput



Sewa Motor Mulai

70 Ribu
/24 Jam

Informasi dan Pemesanan



085386158899



phinisirentmakassar

Jl. Perintis Kemerdekaan 3, Tamalanrea, Kota Makassar

GRATIS
TANPA IURAN

EDISI RABU
6 SEP 2023



SIAP TAMPIL DI DEPAN PUBLIK
BACA HALAMAN 5



**EDI DAMANSYAH - RENDI SOLIHIN MAKIN SOLID,
DIAMINI PDI-P, FOKUS WUJUDKAN KUKAR IDAMAN**

BACA HALAMAN 2



Edi Damansyah - Rendi Solihin

EDI DAMANSYAH - RENDI SOLIHIN MAKIN SOLID, DIAMINI PDI-P, FOKUS WUJUDKAN KUKAR IDAMAN

TENGGARONG - Terwujudnya 23 program Kukar Idaman yang menjadi turunan visi-misi kepemimpinan Bupati Kukar Edi Damansyah dan Wabup Kukar Rendi Solihin, tak lepas dari kekompakan keduanya. Jauh dari kata keretakan, kolaborasi figur Edi dan Rendi ini justru makin solid emnjelang akhir masa jabatan.

Wakil Ketua DPC PDI Perjuangan Aulia Rahman Basrie menuturkan, semakin kompaknya kepemimpinan Edi-Rendi saat ini, tak sulit untuk dilihat.

Berbagai karya nyata pembangunan serta terwujudnya visi misi yang sudah direalisasikan, merupakan bukti konkret kekompakan keduanya.

Meski menjelang akhir masa jabatan, kedua kader PDI Perjuangan ini pun mengaku memilih fokus untuk tetap bekerja mewujudkan berbagai janji politik dan visi-misi serta progam yang sudah tertuang pada RP-

JMD Kukar.

"Jadi kalau seandainya ada isu atau ada pihak yang mengabarkan ada keretakan antara keduanya, pihak tersebut harus melihat lagi secara jernih. Tidak mungkin ada keretakan apa lagi perpecahan," tambahnya.

Aulia menuturkan, saat ini baik Edi Damansyah maupun Rendi Solihin, sama-sama berupaya memaksimalkan perannya sebagai kepala daerah. Peluang keduanya kembali berpasangan pun dikatakan sangat terbuka lebar.

Keinginan tersebut menurutnya banyak datang dari masyarakat yang menginginkan keduanya kembali memimpin Kukar. Hanya saja, lagi-lagi keduanya sedang fokus untuk bekerja dengan baik.

"Kedua figur ini sama-sama memiliki kesamaan karakter. Yaitu ingin sekali membuktikan dulu karya kepemimpinan mereka. Sedangkan untuk

urusan Pilkada selanjutnya disebut urusan nomor dua," lanjutnya.

Di tengah keduanya yang sedang fokus berkontribusi dengan baik, Aulia mengakui bahwa ada saja pihak yang menebarkan isu tak menyenangkan. Mulai dari isu keretakan hingga isu Pak Bupati Kukar Edi Damansyah sudah terhitung dua periode.

Namun atas kepentingan masyarakat yang lebih luas, maka PDI-Perjuangan memberikan peluang bagi keduanya untuk tetap terus bekerja dengan baik. Sehingga tak perlu ditanggapi kabar miring yang dianggap tidak konstruktif tersebut.

"Bahkan hingga saat ini, kolaborasi keduanya semakin terasa dampaknya. Tentu akibat kesolidan yang terus terbangun dengan baik. Supaya bisa ada pembuktian hasil pembangunan dengan masyarakat," tutupnya. (MK)

Editor: Agus Susanto



Ridwan Kamil dan istri berpamitan dengan warga.

TUNTAS DI JABAR, KANG EMIL TUNGGU ARAHAN DPP GOLKAR

KORANUSANTARA – Ridwan Kamil telah menyelesaikan masa tugas sebagai Gubernur Jawa Barat, Selasa, 5 September 2023. Soal karier politik selanjutnya, dia mengaku masih menunggu keputusan DPP Partai Golkar. Termasuk kemungkinan disorong menjadi bacawapres.

"Jadi bagaimana dan sebagainya, kita tunggu aja takdir yang terbaik buat saya, buat Indonesia," ujar Emil yang juga menjabat wakil ketua umum DPP Partai Golkar saat ditemui di kantor Kemendagri kemarin.

Apa pun keputusan partai politik ke depan, Emil mengaku siap untuk menjalankan. Bagaimana soal bacawapres? "Kalaupun ada takdirnya, saya bismillah, nggak ada pun nggak ada masalah," tegas mantan wali kota Bandung itu.

Disinggung soal running di Pilkada 2024, Emil menilai kurang relevan untuk membahasnya. Sebab, dari sisi waktu, masih ada jangka satu tahun ke

depan. Lalu, dari sisi momentum, dia memperkirakan pembahasan mengenai pilkada itu masih menunggu hasil Pemilu 2024 pada Februari.

Yang jelas, sejauh ini proses komunikasi terus berjalan. Selain di Golkar, Emil mengakui bertemu banyak tokoh seperti Prabowo Subianto, Megawati Soekarnoputri, Surya Paloh, hingga Anies Baswedan. Namun, level komunikasinya masih terbatas. Tidak melulu politik. "Karena saya bukan pimpinan partai dalam artian itu. Ya, minta doa saja. Cuma, saya bersyukur saja elektabilitas masih terjaga baik," terangnya.

Emil mengaku tidak terlampaui risau dengan karier politiknya. Dia meyakini, ada banyak ladang amal yang bisa dilakukan untuk publik. Sembari menunggu kepastian, sosok yang berlatar belakang arsitek itu mengaku akan fokus untuk menghabiskan waktu dengan keluarga. (*)



Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar saat deklarasi di Hotel Majapahit (Yamato), Kota Surabaya, Sabtu, 2 September 2023.

TOKOH MUDA NU YAKIN DUET ANIES-MUHAIMIN MENANG DI JATIM

KORANUSANTARA – Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) dan Partai Nasional Demokrat (Nasdem) telah memutuskan Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar (Amin) sebagai bakal capres dan cawapres. Pasangan Amin tersebut telah dideklarasikan di Hotel Majapahit (Yamato), Kota Surabaya, Sabtu, 2 September 2023.

Pasangan itu pun mendapat respons positif dari sejumlah pondok pesantren (ponpes) di Jatim. Salah satunya pengasuh Ponpes Mambaul Maarif Denanyar Jombang KH Abdussalam Shohib. Tokoh muda NU tersebut optimistis pasangan Amin bakal mendulang suara tebal di Jatim.

"Saya memperkirakan bisa mencapai 70 persen. Tapi, itu bergantung berapa pasangan dalam pilpres nanti. Kalau tiga, insya Allah bisa di atas 50 persen. Karena Jawa Timur kan basis NU dan PKB," ujar Gus Salam, panggilan akrab KH Abdussalam Shohib, setelah menghadiri aca-

ra Ngaji Alumni Ponpes Mambaul Maarif Denanyar di Ponorogo.

Perkiraan tersebut, lanjut Gus Salam, bukan tanpa dasar. Mengacu hasil Pilpres 2019, saat itu pasangan capres-cawapres Joko Widodo-KH Ma'ruf Amin berhasil meraup suara mayoritas dengan margin hingga 20 persen dibandingkan suara Prabowo Subianto-Sandiaga Uno.

Majunya Cak Imin, panggilan akrab Muhaimin Iskandar, didukung banyak kyai dan gus dari pesantren di Jatim. Mereka juga banyak yang hadir saat deklarasi di Surabaya. "Jadi, insya Allah, Jawa Timur menang," ucap mantan wakil ketua PWNU Jatim itu.

Kalau Cak Imin terpilih sebagai wakil presiden di Pemilu 2024, Gus Salam meyakini akan membawa dampak besar bagi warga NU. Terutama di sektor pendidikan, pesantren, serta ekonomi warga-warga desa yang mayoritas nahdliyin. "Kami minta itu menjadi program prioritas," pungkasnya. (*)



HUBUNGAN SERIUS: Luna Maya dan Maxime Bouttier.

SIAP TAMPIL DI DEPAN PUBLIK

KORANUSANTARA—Luna Maya dan Maxime Bouttier semakin berani unjuk kemesraan di hadapan publik. Terbaru di momen perayaan ulang tahun Luna pekan lalu. Melaney Ricardo membenarkan bahwa keduanya tengah menjalin hubungan spesial. "Luna sekian lama jomblo akhirnya ada yang bisa di-publish. Hari kebahagiaan dia itu di usia 40 tahun," kata Melaney saat ditemui di kawasan Mampang, Jakarta Selatan.

Dia mengaku tidak tahu pasti alasan Luna dan Maxime sempat merahasiakan hubungan. Namun, yang pasti, kini keduanya sudah siap tampil bareng di hadapan publik. "Merekanya juga udah ready untuk mem-publish dan nggak kucing-kucingan lagi," ujar Melaney.

Sering berkumpul bareng Maxime, dia menyatakan bahwa aktor berusia

30 tahun itu merupakan sosok yang mudah bergaul. Maxime sama sekali tidak membatasi pergaulan meski terbentang jarak usia yang cukup jauh dengan sahabat-sahabat Luna. Para sahabat Luna juga sangat mendukung kebersamaan mereka. "Secara usia, kami (geng Menteri Ceria, Red) di atas dia, tapi dia nggak malu bergaul dengan tante-tante seperti kami," tutur dia.

Disinggung mengenai rencana pernikahan Luna dan Maxime, Melaney mengaku tidak mengetahuinya. Walaupun tidak dimungkiri, Melaney beserta rekan yang lain sering meledek keduanya untuk segera menikah. "Ya, ngejulid-julid bercanda aja itu mah. Kami nggak mau itu jadi beban mereka, biar enjoy dulu aja. Luna juga orangnya nggak mau buru-buru," papar presenter berusia 42 tahun tersebut. (*)